

19.—Nombre d'hôtels et recettes, par source, 1953-1957, et par province, 1957

Année et province	Hôtels	Chambres	Recettes				Total
			Chambres	Repas	Bière, vin et spiritueux	Toutes autres sources	
			(milliers de dollars)				
	nombre	nombre					
1953.....	5,209	149,653	93,914	70,974	209,984	35,843	410,715
1954.....	5,208	148,890	94,094	70,829	204,555	36,378	405,856
1955.....	5,081	147,812	96,273	72,236	211,415	35,385	415,309
1956.....	5,067	149,625	104,453	78,169	223,398	35,811	441,831
1957.....	5,151	151,517	110,505	84,049	238,210	37,305	470,069
1957							
Terre-Neuve.....	41	1,018	998	835	999	237	3,069
Île-du-Prince-Édouard.....	24	671	345	293	—	51	689
Nouvelle-Écosse.....	130	3,660	3,100	2,673	295	590	6,658
Nouveau-Brunswick.....	92	3,051	2,157	1,304	—	545	4,006
Québec.....	1,527	40,048	27,171	20,769	58,411	7,618	113,969
Ontario.....	1,515	48,025	36,095	33,057	69,398	12,583	151,133
Manitoba.....	290	7,970	5,080	3,241	20,553	2,207	31,081
Saskatchewan.....	522	11,598	6,163	3,652	24,860	2,862	37,537
Alberta.....	448	14,952	12,563	7,415	28,827	5,055	53,866
Colombie-Britannique ¹	562	20,524	16,833	10,810	34,867	5,557	68,067
Canada, 1957.....	5,151	151,517	110,505	84,049	238,210	37,305	470,069

¹ Y compris le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest.

Section 2.—Commercialisation des produits agricoles

On trouvera dans l'*Annuaire* de 1956, pp. 939-945, un article spécial sur le mouvement des aliments d'origine agricole, du producteur au consommateur. Cependant, les détails sur le commerce des céréales et des bestiaux paraissent aux sous-sections 1 et 2 qui suivent.

Sous-section 1.—Commerce des grains

Problèmes et programmes de commercialisation, 1956-1957

Durant la campagne agricole 1956-1957, la production et la commercialisation des cinq principales céréales canadiennes réunies ont surpassé les chiffres de 1955-1956, les exportations ont baissé légèrement et le report en situation commerciale ou dans les fermes a augmenté. Au regard de plusieurs années récentes, le temps a été loin d'être propice aux cultures dans les Prairies, tandis que le reste du Canada a joué en général d'un temps excellent pour les petites céréales. Malgré le temps défavorable des Prairies, le rendement des céréales au Canada en 1956 a dépassé sensiblement la moyenne, même si des pluies excessives et des gelées hâtives ont réduit la qualité dans plusieurs régions. La commercialisation du blé, de l'avoine et de l'orge a continué de se faire dans le cadre du pool obligatoire établi par la Commission canadienne du blé. Toutes les céréales de l'Est et le seigle et la graine de lin de l'Ouest ont continué de se vendre en marché libre.

Le 27 juillet 1956, la Commission canadienne du blé a annoncé les modalités du contingentement de la campagne 1956-1957. Comme l'année précédente, une livraison initiale de 100 unités serait permise aux stations de livraison locales (une unité équivalant à trois boisseaux de blé, ou à cinq boisseaux d'orge ou de seigle, ou à huit boisseaux d'avoine). Le contingent initial a été remplacé par des contingents généraux, fondés sur le nombre de boisseaux par "acre spécifiée", comprenant la superficieensemencée en blé (autre que